

Cabildo, 4 de mayo de 2017.

DECLARACIÓN

La totalidad de los médicos EDF del Hospital de Cabildo, informa a la dirección del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, al equipo hospitalario y a la comunidad general, que:

- A solicitud expresa del presidente del Consejo Regional Valparaíso del Colegio Médico, en quien hemos depositado nuestra confianza para la solución de este grave conflicto, deponemos el paro de actividades reiniciado ayer en protesta por la falta de solución del conflicto que nos afecta, pero continuaremos expectantes y movilizados hasta su resolución definitiva.
- Debe quedar claro que este paro de actividades fue el reinicio de la movilización anterior y fue sólo consecuencia directa del mal manejo del conflicto que ha tenido el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota. Por más de una semana y media, tanto nuestro representante EDF como nuestro representante gremial hicieron numerosas llamadas e intentos de comunicación por otras vías, siendo todas estas infructuosas, simplemente no contestadas. Creemos que ante la gravedad que tiene el conflicto, no es posible que se produzcan estos hiatos comunicacionales, que sólo generan incertidumbre y provocan reacciones.
- Ayer fue un día clave y decisivo, ya que fue notificada la directora Aguilera de los cargos emanados de los sumarios realizados a su persona y esto nos ha parecido una señal interesante que mantendremos en atenta observación. Seremos enfáticos, no toleraremos más medidas dilatorias. Desde hoy deponemos el paro, pero nos ponemos en estado de total alerta a la espera del curso natural del sumario.
- La comunidad y su bienestar es el principal motivo para deponer este paro y continuar en la lucha por lo que justo.

Equipo de Médicos EDF – Hospital de Cabildo